

互联网开户电脑端操作流程

1. 客户登录界面（先安装控件，通过输入手机号码，获取验证码登录开户界面）



2. 阅读相关协议（必读，阅读完才可点击下一步）



3. 上传照片

中国期货期货互联网开户

1 资料报审 2 签署协议 3 在线回访

上传照片

身份证正面 身份证反面 手写签名照

点击上传 点击上传 点击上传

温馨提示

- 身份证照片格式: jpg, 图片大小不能超过2M
- 上传身份证与手写签名照片: 您可以选择扫描或者拍照的方式上传身份证与手写签名照片, 请保持清晰完整, 并经过实名认证, 如不符:

张为民

4. 填写基本资料

1 资料报审 2 签署协议 3 在线回访

填写基本资料 请您仔细核对下列资料是否正确

* 客户姓名

* 身份证号

* 联系地址 北京市 东城区 北京东城

* 邮政编码 333333

联系电话

Email

* 职业 国家机关、党群组织、企业、...

* 学历 博士

* 开户营业部 北京 审核营业部

* 开户来源方式 业务人员

业务人员姓名

业务人员手机号

< 返回上一步 下一步

5. 银期绑定

The screenshot shows the '绑定结算银行' (Bind Settlement Bank) step of the online account opening process. The interface includes a progress bar with three steps: '1 资料报审' (Application for Information), '2 签署协议' (Signing Agreement), and '3 在线回访' (Online Follow-up). The current step is '1 资料报审'. Below the progress bar, there is a section titled '绑定结算银行' (Bind Settlement Bank) with a grid of bank logos for selection. The selected bank is '中国农业银行' (Agricultural Bank of China). Below the bank selection, there are input fields for '绑定借记卡' (Bind Debit Card) and '绑定信用卡' (Bind Credit Card), both with a note to '请输入您的银行卡卡号' (Please enter your bank card number). There is also a section for '上传银行卡照片' (Upload Bank Card Photo) with a '银行卡照' (Bank Card Photo) placeholder and an '上传照片' (Upload Photo) button. At the bottom, there is a '下一步' (Next Step) button.

6. 投资者适当性类型选择

The screenshot shows the '投资者适当性分类' (Investor Suitability Classification) step of the online account opening process. The interface includes a progress bar with three steps: '1 资料报审' (Application for Information), '2 签署协议' (Signing Agreement), and '3 在线回访' (Online Follow-up). The current step is '1 资料报审'. Below the progress bar, there is a section titled '投资者适当性分类' (Investor Suitability Classification) with two options: '普通投资者' (General Investor) and '专业投资者' (Professional Investor). The '普通投资者' option is selected with a checkmark. Below the options, there is a '下一步' (Next Step) button and a '< 返回上一步' (Return to Previous Step) button. At the bottom, there is a '温馨提示' (Warm Reminder) section with the following text: '如选择专业投资者，需要提前准备如下材料（盖章）：' (If you choose a professional investor, you need to prepare the following materials (stamped):). The materials listed are: '1. 金融资产>500万元；或近3年个人年均收入>50万元。' (1. Financial assets > 500,000 yuan; or average annual personal income > 50,000 yuan in the past 3 years.) and '2. 金融投资经历>2年；或金融产品的设计、投资、风险管理工作经历>2年；或金融高管；或金融相关注册会计师和律师资格。' (2. Financial investment experience > 2 years; or financial product design, investment, risk management work experience > 2 years; or financial executive; or relevant CPA and lawyer qualifications for finance.)

6.1 普通投资者

(1) 填写风险承受能力问卷

The screenshot shows a three-step process bar at the top: '1 资料报审' (highlighted in blue), '2 签署协议', and '3 在线回访'. Below the bar, the title '风险承受能力问卷' is displayed. A note below the title reads: '① 为了保证您的投资权益，我们将对您进行风险测评，您需要填写以下题目（如无说明，均为单选）'.

(2) 提示评测结果

The screenshot shows the '风险承受能力测评结果' (Risk Tolerance Assessment Results) page. The main text reads: '尊敬的客户您好，您所填写的风险承受能力问卷得分为20分，您属于‘C1型风险承受能力投资者’，C1型、C2型投资者仅可购买相关资管产品；C3型投资者可开立商品期货账户；C4型、C5型投资者可开立商品期货、商品期权、金融期货、原油期货账户。请知晓。' Below the text are two buttons: '重新测评' (Re-assess) and '继续开户' (Continue opening account).

6.2 专业投资者

(1) 填写专业投资者信息问卷

The screenshot shows a three-step process bar at the top: '1 资料报审' (highlighted in blue), '2 签署协议', and '3 在线回访'. Below the bar, the title '投资者信息采集问卷' is displayed. A note below the title reads: '① 为了保证您的投资权益，追加了解以下信息，请您如实填写（如无说明，均为单选）'.

(2) 相关证明资料上传



< 返回上一步

下一步

7. 账户选择



8. 视频验证

(1) 视频硬件检测，进行视频验证需客户电脑配有摄像头、麦克和耳机，确保网络通畅。



(2) 座席接听视频



9. 安装数字证书

数字证书是唯一识别投资者的凭证，安装成功后，自动保存到本地。此处设置密码一定要记住，在之后的流程中会用到。如若忘记，需删除本地证书文件，重新视频验证、安装证书才可通过。



证书安装成功后，页面提示“数字证书已经安装成功!”：



10. 签署协议

渤海期货 BOHAI FUTURES 渤海期货互联网开户 您好, 陈 退出 投资者教育 常见问题

1 资料报审 2 签署协议 3 在线回访

请签署开户相关协议

- 1 <客户须知>
- 2 <期货交易风险说明书>
- 3 <期货经纪合同>
- 4 <电话报单密码通知书>
- 5 <手续费>

我已阅读并同意以上所有协议和业务规则内容

下一步

11. 在线回访

渤海期货 BOHAI FUTURES 渤海期货互联网开户 您好, 陈 退出 投资者教育 常见问题

1 资料报审 2 签署协议 3 在线回访

在线回访

请选择并确定以下问题答案

1. 请问您本次网上开户提交的开户申请, 是您本人真实意愿吗?
 A. 是
 B. 否
2. 请问您是否已仔细阅读并完全理解 <期货交易风险说明书>、<客户须知>、<期货经纪合同>等相关内容?
 A. 是
 B. 否
3. 请问您本次网上开户的所有电子试卷均由您本人独立完成吗?
 A. 是
 B. 否

12. 开户完成, 提交期货公司审核并申请交易编码

渤海期货 BOHAI FUTURES 渤海期货互联网开户 您好, 陈 退出 投资者教育 常见问题

尊敬的 陈 先生, 您的开户已经成功提交! 请在下一交易时间里或收到通知短信后登录网上开户系统查看。

以下是您的账户详细信息

资金账号	
结算银行	工商银行 待下一工作日处理
郑州商品交易所	待下一工作日处理 上海期货交易所 待下一工作日处理
大连商品交易所	待下一工作日处理

开户协议信息 [下载协议 显示](#)

如果您需通过如下网上银行签约银期转账, 请点击相应图标办理:

招商银行 渤海银行

温馨提示

- 1、您的开户申请已提交。
- 2、银期签约工作需要您通过网上银行或者去银行柜台自助办理。完成此步操作才能进行相关银期转账操作。
- 3、您的开户信息我公司将通过短信告知, 你也可以通过你提交的手机号码再次登录本系统查看开户进程。